
LE 14/10/2021 :  LES REPRESENTANTS FO PREFECTURES ET DES SERVICES DU MINISTERE DE L’INTERIEUR  

SONT INTERVENUS AU CHSCT SPECIAL DES PREFECTURES  

Notre syndicat a fait rajouter 11 points de questions diverses à l’ordre du jour pour pouvoir évoquer les  conditions 

de travail dans le contexte actuel, où il est plus que nécessaire de renforcer les réseaux pour accompagner nos       

collègues, en commençant par la médecine du travail très impactée en cette période de crise. CAR même si elle      

assure les missions particulières, notamment les vaccinations,  qui se sont avérées  chronophages , ou les visites post-

covid, il faut pouvoir mener une activité normale et donner les moyens d’assurer le suivi médical des agents.  

 BAROMETRE SOCIAL Nous avons relevé la faible participation au baromètre social  soit  31%, dont les résultats nous 

ont été  présentés lors de ce CHSCT  : Cela doit inquiéter et si 69% d’agents  n’y ont pas répondu, ce n’est pas dû à la 
crise sanitaire, mais c’est la volonté de montrer une expression forte de lassitude et du ras le bol face à  l’absence    
continue de prise en compte des difficultés. Et ce sont donc les conditions de travail avec une forte charge mentale 
liée à la surcharge de travail, à l’importance des heures supplémentaires et heures écrêtées que nous avons                
dénoncées , tout comme la nécessité de déconnexion , qui n’est plus respectée , nos collègues  continuant de travailler 
hors des heures de travail pour pallier aux urgences, et aux objectifs non cohérents avec le nombre d’heures de travail 
dont ils disposent dans une journée !!   

Dans notre déclaration liminaire 

nous avons souhaité réagir à la 

lettre envoyée cette   semaine aux agents des 

préfectures par le Ministre de l’Intérieur CAR 

NON ! Les agents n’ont pas besoin de 

simples « Merci », car ce n’est pas la    

gestion du COVID et la crise sanitaire qui « 

fatiguent »  aujourd’hui les agents des        

préfectures, des SGCD et des   SGAMI.  Les 

agents sont fatigués d’être les boucs        

émissaires, les sacrifiés depuis des  décennies 

de politiques publiques réduisant ou         

méprisant leurs tâches, leurs rôles et leurs 

missions jusqu’à parfois ne parler d’eux 

qu’en simple ETP, en plan de charge et en 

variables comptables d’ajustement...  

Compte tenu de l’importance de l’ordre du jour, amenant des échanges longs et fournis, la réunion a été interrompue 

par  l’administration, et un nouveau rendez-vous est prévu, avant la fin de l’année: on compte obtenir des  réponses 

concernant les réseaux, les SGCD, mais aussi  sur le suivi et la déclinaison dans les services du MI d’actions après    

analyse des réponses du baromètre social !  


